

- **Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia**

El miércoles, 18 de diciembre, a las 8 de la tarde tenemos una "Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia" como preparación en este tiempo litúrgico de Adviento a la próxima "Venida del Señor".

- **Concierto de Navidad en la Basílica**

El martes, 17 de diciembre, a las 20,30h. la "Coral de la Real Basílica de Atocha" nos ofrece su tradicional concierto de música propia de Navidad.

- **"Velas Solidarias"**

Desde hace unos años en estos días de navidad la parroquia no quiere estar ausente del problema del hambre en el mundo; para ello hemos tratado a través de la campaña de "Velas Solidarias" aportar nuestra ayuda a "MANOS UNIDAS"

Este año la efectuaremos el próximo domingo, 22 de diciembre. La vela solidaria con su lema "TU LUZ ES SU ESPERANZA", no tiene solo una misión decorativa, sino que puede ser utilizada en la noche de Navidad como símbolo del amigo invisible, que no puede tener la misma comida que nosotros.

- **"XII campaña ¿Nos ayudas a regalar una sonrisa?"**

Campaña de recogida de Juguetes, del 21 de diciembre al 3 de enero. Todos los días de las 17,00 a las 20,00 horas. Excepto los días 24, 25 de diciembre y 1 de enero. Esta campaña la organizan jóvenes de la parroquia.

Se depositan en los locales parroquiales (Avd. Ciudad de Barcelona, 1) se ruega no dejen juguetes en la portería de la parroquia (Julián Gayarre, 1). **Solo se recogerán juguetes nuevos** (Iguales a los que recibirán nuestros niños)



**NTRA. SRA. DE ATOCHA**

“Id y anunciad a Juan lo que estáis viendo y oyendo: los ciegos ven, los inválidos andan... Y a los pobres se les anuncia la Buena Noticia... Dichoso en que no se sienta defraudado por mí”

### 3º ADVIENTO Ciclo A (15 Diciembre 2013)

El evangelio de este Domingo, Mateo nos narra como Juan, ya en la cárcel, envía varios de sus antiguos discípulos para hacer a Jesús esta pregunta: ¿eres tú el que ha de venir o tenemos que esperar a otro?”.

Sin duda, la intención de Juan el Bautista no es saber, definitivamente, quién es Jesús. El ya lo sabía cuando en el bautismo de Jesús en el Jordán se abren los cielos y oye la voz de Dios:”Éste es mi Hijo el amado, mi predilecto”; su intención es unir definitivamente los discípulos que aún le seguían a Jesús, como el Mesías el Salvador.

Los discípulos han visto los milagros realizados por Jesús; y dice a los discípulos de Juan: *“Id y decid a Juan los que estáis viendo y oyendo: los ciegos ven y los inválidos andan; los leprosos quedan limpios y los sordos oyen; los muertos resucitan, y a los pobres se les anuncia la Buena Nueva. ¡Y dichoso el que no sienta defraudado por mí”*.

Nada dice el evangelista sobre la reacción de aquellos discípulos enviados por Juan... Pero sin duda, ante la evidencia de lo que habían “visto y oído”, seguro que desde entonces fueron fieles discípulos del Maestro. Juan, desde la cárcel, sigue “allanando los caminos del Señor...”

Isaías, una vez más, nos incita a seguir al que “ha de venir”, con alegría y entusiasmo: *Fortaleced las manos débiles, robusteced las rodillas vacilantes, decid a los cobardes de corazón: sed fuertes y no temáis: Mirad a vuestro Dios, que trae el desquite; viene en persona, resarcirá y os salvará. Se despejarán los ojos del ciego, los oídos del sordo se abrirán, saltarán como un ciervo los cojos, la lengua del mundo cantará; y volverán los rescatados del Señor”*.

Oyeron, vieron y le siguieron. Y a nosotros cuanto nos cuesta creer el testimonio de los que le oyeron y vieron; y en el testimonio de Dios, en cada uno de nuestros corazones, que nos está gritando a través de los que, a lo largo de la historia, nos han dado con sus vidas entregadas, el más claro testimonio de ese Dios que nos ama y nos llama a una vida más digna y comprometida en la libertad para el amor. **¡Dichoso el que no se sienta defraudado por mi!.**

Sofonías 3, 14-18  
Filipenses 4, 4-7  
Lucas 3, 10-18

La corrupción vuelve a ser por escaso margen el segundo problema de los españoles después del paro, según el barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) del pasado mes de noviembre, en el que los problemas de índole económica ocupan esta vez el tercer lugar, ya que la corrupción se alza al segundo puesto. Esta encuesta fue realizada entre el 1 y el 13 de noviembre pasados.

La corrupción no nos puede dejar indiferentes. Sobre todo la corrupción económica y política que están haciendo un gran daño a la sociedad porque atentan, en un pueblo sumido en una intensa crisis económica, contra el bien común.

No es que el poder corrompa, son los políticos egoístas los que corrompen el poder. El poder se corrompe cuando estos políticos lo ejercen mal, cuando en vez de servir al bien común, que es el objetivo primordial de la buena política, se sirven a sí mismos.

Ante la corrupción no podemos adoptar una postura neutra. O luchamos contra ella o terminamos todos implicados en ella, aquí surge la pregunta del evangelio: “Entonces, ¿qué podemos hacer?” (Lc 3, 12)

La corrupción es como un cáncer que corroe el tejido social de nuestro pueblo y ante la misma se impone una actitud combativa de denuncia activa.

No es nada fácil luchar contra la corrupción porque esta se está extendiendo por muchas administraciones, instituciones y personas, pero después de detectarla con precisión y definirla con exactitud hay que luchar decididamente contra ella para hacerla desaparecer. Sólo así, la corrupción no nos contaminará ni nos atrapará en sus fauces. Además, luchar contra la corrupción también nos exige pensar y actuar honradamente.